



PRESSEMITTEILUNG

Rücksichtslose Entsorgung von hunderten Altreifen im Beller Holz

Landesverband Lippe hat Anzeige erstattet und bittet um Hinweise

Horn-Bad Meinberg, 28. April 2023. Hermann Kaiser ist fassungslos: Der Leiter des Forstreviers Belle wurde von der Polizei informiert, dass im Beller Holz, nördlich der B239 zwischen Bad Meinberg und Belle, unbekannte Täter verbotswidrig ca. 500-600 Altreifen entsorgt haben. Das Volumen der Reifenmasse wird auf ca. 20 Kubikmeter geschätzt.

„Wie ich erfahren habe, hatte ein unbekannter Anrufer die Polizeistation in Blomberg informiert. Dass hier offenbar ein Unternehmen auf Kosten der Natur und auf Kosten der Gemeinschaft seine Altreifen entsorgt hat, ist ungeheuerlich“, sagt Kaiser. Weil der Abtransport illegaler Müllablagerungen in die Zuständigkeit der Kommune fällt, ist jetzt Stephan Beinker vom Bauhof der Stadt Horn-Bad Meinberg am Zug. Auch er zeigte sich vom Ausmaß der dreisten, illegalen Ablagerung schockiert.

„Aufgrund des langen Wochenendes werden die Reifen erst nach dem 2. Mai 2023 abgeholt werden können“, so Kaiser. Er geht davon aus, dass die Reifen in der Nacht vom 24. auf den 25. April 2023 oder zu einem späteren Zeitpunkt an der Stelle entsorgt wurden. „Wir haben Anzeige erstattet und bitten Wanderer oder Spaziergänger, die etwas bemerkt oder beobachtet haben, dies der Leitstelle der Polizei Lippe unter Tel. 05231 – 609 1222 mitzuteilen.“

Kaiser appelliert an alle Bürgerinnen und Bürger: „Müll hat im Wald nichts zu suchen! Gifte können in den Boden eindringen, Pflanzen können absterben, Wildtiere können sich verletzen und Glas kann durch Sonneneinstrahlung zum Brandbeschleuniger werden.“

Abbildung:

Dreiste, illegale Reifenentsorgung beklagt der Landesverband Lippe im Beller Holz. (Foto: LVL)

Hintergrundinformation:

Die Forstabteilung des Landesverbandes Lippe bewirtschaftet rund 15.700 Hektar Wald naturnah und nachhaltig. Sie pflegt die für Lippe typischen Buchenwälder und wandelt Monokulturen in widerstandsfähigere Mischwälder um. Die Forstabteilung ist zudem für Erhalt und Pflege zahlreicher Naturschutzgebiete und Naturdenkmäler verantwortlich. Sie unterhält ein umfangreiches Wegenetz, das auch Wanderer und Erholungssuchende nutzen können. Das von ihr geschlagene Holz vermarktet die Forstabteilung lokal bzw. regional. Das spart lange Transportwege, schont die Umwelt und trägt zum Erhalt von Arbeitsplätzen in der Region bei.

Über die Forsten hinaus zählen zu den bedeutenden Einrichtungen und Vermögenswerten des Landesverbandes Lippe: das Hermannsdenkmal mit der Waldbühne, die Externsteine, das Lippische Landesmuseum Detmold, die Lippische Landesbibliothek Detmold, das Weserrenaissance-Museum Schloss Brake, die Lippische Kulturagentur, die Burg Sternberg, Denkmäler, Immobilien und Domänen sowie rund 3.300 Hektar landwirtschaftliche Flächen.